

Fecha 18/06/2025 Audiencia \$3.190.158 Tirada: Vpe pág: \$4.399.200

Vpe:

Vpe portada:

Difusión: \$4.399.200 Ocupación:

271.020 Sección: 91.144 91.144

72,52%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



La falta de nubes provocará mañanas heladas en la zona central

"Este miércoles tendremos el ingreso, de golpe, de la masa de aire frío"

Las máximas

irán subiendo

de a poco. El

viernes podría

haber 18-20°

en Santiago.

M. Eugenia Salinas

ara la jornada de este miércoles estarán permitidos todos los dichos del tipo "está más helado que candado de potrero", "que abrazo de suegra" o "canilla de gaviota". Y si tiene un amigo o familiar que se llame Juan, él será el indicado para contarle el frío que siente, porque durante la mañana sí que estará helado en la zona central.

Según la Dirección Meteorológica, la mínima alcanzará -1° en Santiago centro, pero Viviana Urbina, meteoróloga jefe de Nimbus Meteorología, se aventura

La doctora en Meteorología explica que el frío de estos días está asociado al sistema frontal que tuvimos y a la masa de aire frío que traía, la que provocará un importante descenso de temperaturas en la zona central.

"Esas masas de aire frías están viniendo hacia la zona central desde la zona subantártica, muy cerca del continente antártico. Con ello se está moviendo una alta presión de características frías. Se mueve, pero en los próximos días va a estar un poquito más paradita sobre la zona central. Eso hace que el aire quede como capturado en esa zona y se produzcan varios días de temperaturas muy bajas", explica Urbina.

La meteoróloga agrega que las altas presiones aportan una atmósfera estable, con poca formación de nubes v que eso "favorece al enfriamiento durante la noche".

Las nubes impiden que el calorcito que se junta en el día se vaya, pero para estos días, describe Urbina, se esperan "poquísimas nubes".

"Este miércoles tendremos el ingreso de golpe de

la masa de aire frío que ha estado entrando", comenta la profesional y agrega que, a falta de nubes, "el calor se va a perder muy rápidamente en la noche", explica.

La máxima para este miércoles se estima en 15°, pero en los días siguientes subirá. "Irán subiendo gradualmente, hasta llegar a 18-20° el viernes y sábado". Esto implica una gran amplitud térmica, ya que las mañanas seguirán heladas, aunque no tanto como este miércoles.

Lo malo, agrega la meteoróloga, es que al tener esta masa de aire estable, "la contaminación queda atrapada", por lo que en los próximos días puede haber episodios de preemergencia, plantea Urbina.

Las lechugas

Además de las personas que sufrirán con las heladas, Luis Sáez, académico de Ingeniería en Agronegocios de la Usach, plantea que las lechugas también lo harán. "Es muy probable que tengamos daños en algunas hortalizas de la zona central, como Melipilla, Lampa, Colina y en la región de O'Higgins y el Maule"

¿Alguna fruta o verdura corre riesgo? "Las lechugas son las que sufren más daño. Se siembran todo el año, así que las que recién plantaron podrían morir. Los frutales no deberían tener muchos problemas, pero puede que algunos limones y paltos



Un gorro puede ser sumamente útil este miércoles